

KURIER am Sonntag, 10. 11. 13



**Auf 20 Jahre** blickt in diesen Tagen die Christliche Krankenhaus-Hilfe im DRK-Krankenhaus Kirchen zurück. Seit 1993 sind die so genannten „Grünen Damen“ ehrenamtlich im Einsatz, betreuen Patienten und stehen als Gesprächspartner zur Verfügung. Anlässlich des Geburtstags findet am Dienstag, 19. November, 16.30 Uhr, ein ökumenischer Gottesdienst in der Krankenhaus-Kapelle statt. Caritas-Geschäftsführer Rudolf Düber wird in diesem Rahmen langjährige Mitarbeiterinnen ehren. Alle Interessierten und Ehemaligen sind eingeladen.